

Pulpe de Com à l'international



Caroline Rabourdin, 32 ans, Créatrice de Pulpe de Com :

« Journaliste, j'ai décidé il y a 4 ans de mettre mes compétences au service des entreprises. Pulpe de Com est une agence de communication et de contenu, basée à Clermont-Ferrand, en Auvergne. Pulpe de Com propose de la rédaction web (site Internet, blog, réseaux sociaux...), print (plaquette, brochure...), ainsi que des solutions globales de brand content et de webmarketing, en passant par les relations presse. »

La société Pulpe de Com propose ses prestations aux sociétés françaises, mais elle est également présente à l'international. Afin de sécuriser ses relations commerciales internationales, elle a participé le 2 décembre dernier aux Permanences Juridiques Internationales organisées par l'Ordre des avocats du Barreau de Clermont-Ferrand et le réseau Entreprise Europe Network Auvergne.

« La participation aux permanences juridiques internationales m'a permis de mieux cerner les rouages du commerce, à l'intérieur et à l'extérieur de l'Union européenne. Se lancer à l'international est une aventure passionnante ! Cependant, elle comporte quelques risques. Il était donc important de faire appel à des professionnels pour les maîtriser afin de réaliser et d'exporter nos prestations sereinement. Relations commerciales, protections juridiques, interculturel... Toutes ces thématiques ont été abordées. Ces permanences m'ont permis de connaître les dernières législations en vigueur, de répondre pleinement aux attentes de nos clients internationaux et de leur offrir le meilleur service. »

Pour en savoir plus sur le réseau Entreprise Europe Auvergne :

www.een-auvergne.fr

Pour en savoir plus sur la société Pulpe de Com et ses services :

<http://www.pulpedecom.com/>